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Ley de Mercado de Valores: Ramírez De la O va por 30 nuevas emisoras pero en la banca son escépticos (lapoliticaonline.com) 
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La Comisión Permanente pide a CNBV y a 
Condusef reforzar seguridad de plataformas 

electrónicas 
 

Boletín No. 5871 

 

 

La Comisión Permanente aprobó cinco dictámenes; en uno de ellos, exhorta a las comisiones 

nacionales Bancaria y de Valores (CNBV) y para la Protección y Defensa de los Usuarios de 

Servicios Financieros (Condusef) a que continúen y fortalezcan las acciones de vigilancia de las 

entidades integrantes del sistema financiero, a fin de que refuercen la seguridad de las 

plataformas electrónicas para evitar que los usuarios sean víctimas de fraude, robo de identidad 

y extorsión, especialmente en periodos de alto consumo. 

 

El documento refiere que, de acuerdo con datos de la Condusef, durante el primer semestre de 

2023 las reclamaciones registradas en el sector bancario como posible robo de identidad 

totalizaron mil 550, lo que significó un aumento con respecto al mismo periodo de 2022, cuando 

se presentaron mil 504 asuntos.   

 

Subraya que otro peligro para los usuarios son los falsos créditos o préstamos exprés, cuya 

incidencia se ha incrementado en los últimos años. 

 

En este sentido, el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN) se pronunció en contra al 

afirmar que es necesario ampliar el exhorto para que la Secretaría de Seguridad y Protección 

Ciudadana establezca la colaboración inmediata con los estados que sufren el delito de 

extorsión, flagelo que según datos de la Coparmex se ha elevado en un 48 por ciento durante la 

actual administración. 

 

Ángel Benjamín Robles Montoya, diputado del PT, consideró importante el dictamen, ya que en 

un mundo de interconexión donde cada vez son más las operaciones, procesos y trámites que se 

realizan a través de las tecnologías de la información y comunicaciones, es evidente que la 

ciberseguridad adquiere más relevancia. “El comercio electrónico ha crecido y eso lo ha 

convertido en un objetivo deseable para la delincuencia. Se calcula que México es uno de los tres 

países latinoamericanos con más ataques cibernéticos”.   
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Campañas sobre adopción de animales 

 

Otro dictamen solicita a los gobiernos de las 32 entidades federativas que implementen y, en su 

caso, refuercen las campañas informativas sobre la adopción y tenencia responsable de los 

animales de compañía y las posibles sanciones por abandono y maltrato animal. 

 

Resalta que es prioritario para el Estado intensificar las acciones encaminadas para dichas 

campañas informativas, lo cual tendrá un impacto positivo en el bienestar de los animales 

porque son seres vivos que merecen ser tratados con respeto y consideración. 

 

Además, indica, con ello se cuida la salud pública, pues los animales domésticos que no reciben 

los cuidados adecuados pueden ser portadores de enfermedades. 

 

Al respecto, la senadora Estrella Rojas Loreto (PAN) señaló estar de acuerdo en el fondo del 

dictamen que vela por el bienestar animal, pero aclaró que la forma en que se construyó adolece 

de vicios democráticos; es producto de abuso de las mayorías”.    

 

Lilia Margarita Valdez Martínez, senadora por Morena, se pronunció a favor porque tratar bien a 

los animales “es una forma digna de las personas” y quien no lo hace así inculca en las nuevas 

generaciones violencia, maltrato y la falta de respeto a la vida. Indicó que en el Congreso de la 

Unión “hacemos lo que el pueblo dice, y lo que dice es que cuidemos a los animales”. 

 

La diputada Cecilia Márquez Alkadef Cortes (Morena) mencionó que su voto sería a favor, ya que 

el dictamen busca impulsar el respeto, cuidado y protección de los animales y fauna en el país, al 

exhortar a una conciencia diferente para que los árboles naturales tengan un control por parte 

de Conafor y se protejan a todas las especies. Afirmó estas acciones contribuyen a combatir el 

cambio climático. 

Campañas para reciclar árboles naturales de Navidad 

 

En otro dictamen aprobado se solicita a los gobiernos estatales y municipales de las 32 entidades 

para que, en el ámbito de sus respectivas competencias, implementen y, en su caso, refuercen 

las acciones necesarias sobre las campañas de difusión para reciclar árboles naturales de 

Navidad y la instalación de nuevos centros de acopio para su disposición final. 
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El documento menciona que, si bien la producción de árboles de Navidad contribuye al 

desarrollo económico en zonas forestales y satisface la demanda de una importante tradición en 

nuestro país, es fundamental allegarse de mejores alternativas de aprovechamiento y fomentar 

la conciencia ecológica y la protección al medio ambiente. 

 

La diputada Ana Laura Sánchez Velázquez, del PAN, destacó que no están en contra de que se 

implementen y refuercen las acciones para la instalación de centros de acopio y las de campañas 

de difusión para fortalecer la cultura del reciclaje, pero “sí del gobierno enajenado, que no 

respeta las instituciones y no atiende los temas urgentes, pues hoy vemos niños uniformados, 

con fusiles y rostros cubiertos en comunidades de México”. 

 

En tanto, la diputada Graciela Sánchez Ortiz (Morena) señaló que al adquirir un árbol natural no 

solamente se apoya al medio ambiente, también beneficia las áreas naturales y comunidades 

forestales al generar empleos permanentes que contribuyen al crecimiento de las economías 

locales; por ello, dijo, se considera adecuado seguir reforzando de la cultura del reciclaje de los 

árboles de Navidad, pues al final de su uso se pueden utilizar como abono o sustrato para 

producir más árboles. 

 

Suministrar agua potable en Durango 

 

También se avaló solicitar a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y al gobierno de Durango 

que de manera coordinada ejecuten acciones que permitan suministrar agua potable para uso 

doméstico a los habitantes del estado e implementen de forma urgente y permanente campañas 

de concientización sobre el cuidado y uso responsable del agua. 

 

Asimismo, se solicita que la Conagua analice la pertinencia de emitir un acuerdo de carácter 

general de inicio de emergencia por ocurrencia de sequía en Durango. Y a las secretarías del 

Trabajo y Previsión Social y de Agricultura y Desarrollo Rural, que analicen la viabilidad de un 

programa de empleo temporal para los productores agrícolas afectados por las sequías en esa 

entidad. 

 

La diputada del PAN, María de los Ángeles Gutiérrez Valdez, señaló que la Comisión “se quedó 

corta con el análisis” pues muchos estados padecen falta de agua y no es problema exclusivo de 

un estado. “Deberíamos pedir un informe detallado sobre las acciones que el gobierno, a través 

de la Conagua, realiza para buscar estrategias y atender la problemática”. 
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Acciones de protección de la biznaga 

 

Asimismo, se avaló el exhorto a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales y a sus 

homólogas de las 32 entidades, para que, en el ámbito de sus respectivas competencias y 

observando la NOM-059-SEMARNAT-2010, apliquen y, en su caso, fortalezcan las acciones de 

protección, conservación y preservación de la biznaga en todas sus variantes como especie en 

peligro de extinción. 

 

Además, se les pide fortalecer las campañas de difusión para evitar el consumo de las biznagas, 

por ser una especie en peligro de extinción. 

 

El senador José Alfredo Botello Montes (PAN) estimó que este dictamen es para que no se 

consuman las biznagas y se preserve su especie, pero nuevamente será un llamado a misa ya 

que como es sabido las secretarías federales no ejercen un solo centavo de su presupuesto para 

su difusión.    

 

La diputada Marisol García Segura (Morena) se pronunció a favor del dictamen y explicó que 

debido a la belleza y diversos usos que se da a la biznaga existe una extracción ilegal, lo que 

provoca desequilibrio ecológico. Dijo que este gobierno tiene claro que proteger a todos es el 

principio de un mejor país e impulsa un cambio radical para proteger a todas las personas y 

especies. 

 

Los dictámenes expresan preocupación para hacer frente a acontecimientos 

 

Al fundamentar los dictámenes de la Tercera Comisión: Hacienda y Crédito Público, Agricultura y 

Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas, la senadora Rocío Adriana Abreu Artiñano (Morena) 

explicó que expresan la preocupación para hacer frente a los acontecimientos que afectan a los 

distintos sectores de la población, como es el cuidado y bienestar de los animales, el combate a 

la sequía, la protección de usuarios de servicios financieros electrónicos, así como el cuidado y 

protección del medio ambiente. 

 

Detalló que, derivado de un análisis exhaustivo de cada posición, se tomó la decisión de exhortar 

a diversas instancias, a fin de cumplir con el espíritu de los promoventes de dar respuesta a la 

problemática que plantearon. Con los dictámenes “damos muestra que nuestro compromiso es 

con el pueblo de México”. 
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Comisión Permanente recibe la propuesta de AMLO para ratificar a Jenaro Villamil como 

titular del SPR por 5 años más 

 

La Comisión Permanente recibió el oficio de la Secretaría de Gobernación por el que el Presidente de la 

República propuso la ratificación de Jenaro Villamil Rodríguez como titular del Sistema Público de 

Radiodifusión del Estado de Mexicano (SPR), por un periodo de cinco años más. 

La propuesta fue turnada al pleno de la Cámara de Senadores para que continúe su curso conforme al 

reglamento interno del congreso. 

De acuerdo con el artículo 6º de la Constitución Política, la persona que presida dicho organismo público 

es designada, a propuesta del Ejecutivo Federal, con el voto de las dos terceras partes de los miembros 

presentes de la Cámara de Senadores o, en sus recesos, de la Comisión Permanente, durará en su 

encargo cinco años y podrá ser designado para un nuevo periodo por una sola vez, y solo podrá ser 

removido por el Senado mediante la misma mayoría. 

Menciona que el Senado de la República, en sesión celebrada el 14 de febrero de 2019, designó a Villamil 

Rodríguez como presidente del SPR por un periodo de 5 años, que concluye el 14 de febrero de 2024. 

Villamil Rodríguez cuenta con estudios de licenciatura en ciencias políticas y administración pública, en 

la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México. 

En el ámbito profesional actualmente se desempeña como presidente del SPR (de febrero de 2019 a la 

fecha), y previamente fue profesor de la maestría de periodismo político en la Escuela de Periodismo 

Carlos Septién García (2006-2019), entre otros cargos. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/comision-permanente-recibe-la-propuesta-de-amlo-para-

ratificar-a-jenaro-villamil-como-titular-del-spr-por-5-anos-mas/ 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/comision-permanente-recibe-la-propuesta-de-amlo-para-ratificar-a-jenaro-villamil-como-titular-del-spr-por-5-anos-mas/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/comision-permanente-recibe-la-propuesta-de-amlo-para-ratificar-a-jenaro-villamil-como-titular-del-spr-por-5-anos-mas/
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Solicita diputado a Comisión Permanente no ratificar en fast track a Jenaro Villamil 

El presidente de la Comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados, Luis Mendoza, solicitó a 

la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, evitar la ratificación en fast track de Jenaro Villamil 

como presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano. Mendoza demandó evaluar 

seriamente el desempeño y los resultados del funcionario al frente del organismo, así como analizar los 

cuestionamientos y acusaciones en su contra. 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2171?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2171&authkey=!AJ6-rB1hDotZ-Aw&ithint=video&e=U4CrRY 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2171?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2171&authkey=!AJ6-rB1hDotZ-Aw&ithint=video&e=U4CrRY
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2171?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2171&authkey=!AJ6-rB1hDotZ-Aw&ithint=video&e=U4CrRY
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Concluyen los trabajos de la Comisión Permanente 

Diputados y senadores concluyeron este día los trabajos -muy breves- de la Comisión Permanente del 

Congreso de la Unión. En este periodo, las comisiones de trabajo no se pudieron instalar, porque nunca 

hubo acuerdo entre las bancadas y el debate, en todo momento, se centró en las descalificaciones. En 

el tiempo que duró esta Comisión Permanente, únicamente se atendió el Informe de Labores de la CNDH 

y el nombramiento (hoy) de 20 nombramientos, propuestos por el Ejecutivo Federal, para Tribunal 

Federal de Justicia Administrativa. 

https://drive.google.com/file/d/1Q7-ifT3f75gN3Y1vfJljLulRW8qrhj7B/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1Q7-ifT3f75gN3Y1vfJljLulRW8qrhj7B/view
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Defiende CNDH propuesta de Rosario Piedra Ibarra para desaparecer a dicho organismo 

 

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos salió en defensa de la propuesta que presentó su titular 

Rosario Piedra Ibarra ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, para desaparecer dicho 

organismo, a fin de transformarlo en una Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo. 

Acusó a medios de comunicación, opinadores, integrantes de partidos y precandidatos de aprovechar la 

ocasión para tergiversar sus palabras y mentir abiertamente sobre el tema, con la intención de crear un 

clima de incertidumbre y generar animadversión hacia su titular. 

Destacó que la transformación que se está proponiendo, busca que las recomendaciones que 

actualmente emite la CNDH no queden a consideración de cumplirse o no por parte de las autoridades 

recomendadas, y que su cumplimiento sería obligatorio. 

Además de que se plantea la incorporación de acciones preventivas, para evitar la consumación de las 

violaciones a derechos humanos y no solamente reaccionar frente a las quejas, como sucede hasta 

ahora. 

La Comisión Nacional reiteró que se trata de cambiar el modelo “que impusieron los neoliberales Carlos 

Salinas de Gortari y Fernando Gutiérrez Barrios”. 

Insistió en que este modelo, hizo de la CNDH hasta hace 5 años, rehén de poderes fácticos y, por ende, 

“la institución nacional de derechos humanos más costosa y menos productiva de todo el mundo”. 

Dijo que resulta “contradictorio, y hasta insultante”, que quienes atacan a la presidenta Rosario Piedra 

Ibarra y pretenden descalificar el trabajo de la CNDH bajo su dirección, lo hagan a partir de invocar la 

valerosa lucha emprendida por doña Rosario Ibarra de Piedra. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/29/defiende-cndh-propuesta-de-rosario-piedra-ibarra-para-

desaparecer-dicho-organismo-624362.html 

 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/29/defiende-cndh-propuesta-de-rosario-piedra-ibarra-para-desaparecer-dicho-organismo-624362.html
https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/29/defiende-cndh-propuesta-de-rosario-piedra-ibarra-para-desaparecer-dicho-organismo-624362.html
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Ratifican a magistrados de Tribunal Federal de Justicia Administrativa 

Con el voto de Morena y sus aliados, la Comisión Permanente del Congreso ratificó a 20 magistrados del 

Tribunal Federal de Justicia Administrativa, que fueron designados por el presidente Andrés Manuel 

López Obrador. La ratificación de los nombramientos se dio en un amplio debate de la idoneidad de los 

magistrados, que fue cuestionada por la oposición, mientras Morena sostuvo que los nuevos integrantes 

de salas regionales del tribunal tendrán, entre sus atribuciones, frenar la evasión de impuestos. 

https://drive.google.com/file/d/1P_W_2ud_sFjX96FlJqP3oHdDuw-wpfBG/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1P_W_2ud_sFjX96FlJqP3oHdDuw-wpfBG/view
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Morena y aliados rechazan reforma para evitar uso discrecional de recursos por parte 

del Presidente de la República 

 

 

 

 

 

 

 

Las bancadas de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados rechazaron una iniciativa de la diputada 

panista, Margarita Zavala, que buscaba evitar uso discrecional de recursos por parte del Presidente de 

la República. 

La iniciativa planteaba eliminar un párrafo del artículo 61 de la Ley Federal de Presupuesto y 

Responsabilidad Hacendaria, en el que se establece que los ahorros generados derivado de las medidas 

de austeridad gubernamental “deberán destinarse a los programas previstos en el Plan Nacional de 

Desarrollo o al destino que por decreto determine el titular el Ejecutivo”. 

En sesión ordinaria, la diputada Zavala explicó que en el año del 2019, se reformó la Ley Federal de 

Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria para darle dicha facultad al Ejecutivo, que consideró “excede 

de las funciones de un presidente de la República y que incluso puede dar lugar a errores voluntarios -o 

no-. Pero sobre todo en los casos de sobrepresupuesto”. 

El dictamen se discutió en sentido negativo, por lo que se avaló por 26 votos a favor por parte de Morena 

y aliados del PT y PVEM, así como 14 en contra del PRI, PAN, PRD y MC, además de una abstención. 

“Esta iniciativa tenía como fundamento evitar la discrecionalidad absoluta al uso de los recursos por 

parte del Ejecutivo Federal. Se buscaba evitar que se redireccione el presupuesto que es una tentación 

propia del poder ejecutivo y a veces se vuelve costumbre, como me parece que se ha generado en los 

últimos años, hemos visto como le han quitado presupuesto a la salud para redireccionarlo, y al final de 

cuenta un presupuesto aprobado en estas comisiones se utiliza de manera muy distinta, así es como se 
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han realizado muchas obras, unas más o menos y otras muy malas”, declaró Margarita Zavala luego de 

que se desechó su propuesta. 

En la sesión, se aprobó una iniciativa de la diputada de Movimiento Ciudadano, Rocío Banquells, para 

que en el siguiente presupuesto se etiqueten recursos exprofeso a la diversidad sexual, lo que 

garantizará la fiscalización del uso de ese dinero, y así evitar que se redireccione para otros usos. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-y-aliados-rechazan-reforma-para-evitar-uso-

discrecional-de-recursos-por-parte-del-presidente-de-la-republica/ 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-y-aliados-rechazan-reforma-para-evitar-uso-discrecional-de-recursos-por-parte-del-presidente-de-la-republica/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-y-aliados-rechazan-reforma-para-evitar-uso-discrecional-de-recursos-por-parte-del-presidente-de-la-republica/
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Francisco Orantes Abandona la Secretaría de Seguridad y 

Protección Ciudadana de Chiapas 
 

Aún cuándo traten de ocultar o negar un cece o relevo relevante en la Secretaría de Seguridad y 
Protección Ciudadana (SSyPC) de Chiapas bajo la titularidad de Gabriela Zepeda Soto, el Subsecretario 
de esta dependencia, Francisco Javier Orantes Abadía, ha sido destituido o relevado de su cargo. Los 
hombres armados con armamento de grueso calibre y quiénes supuestamente pertenecen al “Cartel 
Chiapas”, citan a Gabriela Zepeda Soto, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de 
Chiapas, de haber vendido las cámaras del C5 a narcotraficantes de otro cartel que opera en Chiapas, sin 
embargo ésta sigue muy campante en su cargo, al cuál, según fuentes fidedignas, llegó por influencias 
de Jorge Luis Llaven Abarca, ex-fiscal de Chiapas y actual Diputado Federal, quién la estaría protegiendo. 
 
https://diariocambio22.mx/francisco-orantes-abadia-deja-la-secretaria-de-seguridad-y-proteccion-
ciudadana-de-chiapas/   
 
 

https://diariocambio22.mx/francisco-orantes-abadia-deja-la-secretaria-de-seguridad-y-proteccion-ciudadana-de-chiapas/
https://diariocambio22.mx/francisco-orantes-abadia-deja-la-secretaria-de-seguridad-y-proteccion-ciudadana-de-chiapas/
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Alcalde Salvador Murrieta, Embajador de Taiwán en 
México y Diputada Federal, hacen entrega de apoyos 

funcionales 
 
Implementar acciones que generen el beneficio a las familias del sector vulnerable de este municipio, es 
eje principal al trabajo que desarrolla el alcalde Salvador Murrieta Moreno, sumando de la coordinación 
con la Lic. Mónica Herrera Villavicencio, diputada federal del VII Distrito, quien logro realizar importante 
gestión ante la embajada de Taiwán en México en pro de personas discapacitadas. Las instalaciones del 
palacio municipal y el municipio de Tlapacoyan, fue sede de importante entrega de más de cien apoyos 
funcionales para quien y quienes lo necesitan como parte de los compromisos del gobierno local y los 
lazos con la representante del séptimo distrito. 
 
https://elheraldodemartinez.com.mx/estado/tlapacoyan/116906-alcalde-salvador-murrieta-
embajador-de-taiwan-en-mexico-y-diputada-federal-hacen-entrega-de-apoyos-funcionales.html  
 
 
 

https://elheraldodemartinez.com.mx/estado/tlapacoyan/116906-alcalde-salvador-murrieta-embajador-de-taiwan-en-mexico-y-diputada-federal-hacen-entrega-de-apoyos-funcionales.html
https://elheraldodemartinez.com.mx/estado/tlapacoyan/116906-alcalde-salvador-murrieta-embajador-de-taiwan-en-mexico-y-diputada-federal-hacen-entrega-de-apoyos-funcionales.html
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Contaminación de Pemex en NL: El litigio contra refinería acerca a Samuel con la oposición (lapoliticaonline.com) 

 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/nuevoleon-mx/samuel-propone-tener-competencias-sobre-la-refineria-de-cadereyta-y-seria-apoyado-por-la-oposicion/


846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 
LEGISLATIVO 

 

SECCIÓN 

30/01/2024 8 

PERIÓDICO

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 
LEGISLATIVO 

 

SECCIÓN 

30/01/2024 8 

PERIÓDICO

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

30/01/2024 

 

LEGISLATIVO  

 

 

 
Políticos de la península de Yucatán aseguran una silla en 

el Congreso federal 
 

Este año, México renovará el Congreso de la Unión y algunos de los partidos políticos ya han dado a 
conocer el listado de candidatos a diputados federales y senadores de representación proporcional, 
quienes tienen asegurado un lugar sin necesidad de hacer campaña o aparecer en la boleta electoral. 
También conocidos como “plurinominales”, estos candidatos tienen casi un pie en la Cámara de 
Diputados o en el Senado de la República y todo dependerá de la cantidad de votos que reciban sus 
partidos el próximo 2 de junio. A nivel peninsular, destacan figuras políticas como el gobernador de 
Yucatán, Mauricio Vila, quien aparece en el listado del PAN para el Senado. En tanto, el diputado federal 
Elías Lixa se mantendría en la Cámara de Diputados por la vía plurinominal y haría mancuerna con la 
diputada de Mérida, Abril Ferreyro Rosado. 
 
https://laverdadnoticias.com/quintanaroo/Politicos-de-la-peninsula-de-Yucatan-aseguran-una-silla-en-
el-Congreso-federal-20240128-0172.html  
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La integración de las listas de candidatos a diputados y senadores plurinominales es una facultad de los 

partidos políticos y, en el caso de la de los que integran la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, 

PRI y PRD) “yo la respeto”, expuso la candidata de esos partidos a la presidencia de la República Xóchitl 

Gálvez Ruiz. 

La integración de las listas de candidatos a diputados y senadores plurinominales es una facultad de los 

partidos políticos y, en el caso de la de los que integran la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, 

PRI y PRD) “yo la respeto”, expuso la candidata de esos partidos a la presidencia de la República Xóchitl 

Gálvez Ruiz. 

La aspirante inauguró ayer lo que llamó “Conferencia de la Verdad”, la cual se realizará tres veces por 

semana, a partir de las 10 de la mañana y sólo funcionará durante el periodo de intercampañas. 

Ahí dijo que como abanderada no puede dar órdenes en PRI, PAN o PRD. “Ellos toman sus decisiones 

de manera colegiada, pero, por supuesto que, para mí, la participación ciudadana es indispensable 

para que la democracia funcione”. 

Recordó que sí se han considerado para estos cargos personas no militantes, como el senador Germán 

Martínez y la diputada Margarita Zavala. 

Luego, recalcó que el proyecto que ella encabeza estará acompañado por ciudadanos sin filiación 

partidista y mencionó que, por el bien de la ciudadanía, es necesario recuperar los espacios ciudadanos 

contemplados en los consejos de organismos constitucionalmente autónomos y reguladores. 

Su primera conferencia inició con una exposición en la que señaló que, de acuerdo con el seguimiento 

que lleva a cabo la Consultora a Spin, el presidente Andrés Manuel López Obrador dice diariamente, en 

promedio, 103 afirmaciones falsas, engañosas o que no se pueden comprobar. 

Dijo que las dos principales mentiras que repite el mandatario, es afirmar que en su gobierno no 

mienten y que México está mejor que nunca. 
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En su primer conferencia contestó 15 preguntas de ocho reporteros, en las que le preguntaron, 

además de las listas de candidatos, sobre qué haría si después de la elección ocurre un escenario 

parecido al de 1988, cuando ciudadanos le exigieron a Cuauhtémoc Cárdenas actuar ante lo que para 

algunos era un fraude; la situación política en Venezuela; la militarización del país; inseguridad; las 

encuestas; la renuncia de un senador suplente a la bancada de Morena; el reclamo de una organización 

política del nombre Fuerza y Corazón por México; la relación con Estados Unidos, la opinión del 

presidente López Obrador de que “Los fifís” se levantan tarde y por eso ella hará su conferencia a las 

10:00 de la mañana, entre otros temas. 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Galvez-se-deslinda-de-lista-de-pluris-de-PAN-PRI-y-PRD-

20240130-0002.html 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Galvez-se-deslinda-de-lista-de-pluris-de-PAN-PRI-y-PRD-20240130-0002.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Galvez-se-deslinda-de-lista-de-pluris-de-PAN-PRI-y-PRD-20240130-0002.html
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¿Quiénes son los aliancistas que podrían ser diputados 

federales por la vía plurinominal? 
 

Políticas y políticos mexiquenses de la alianza PAN, PRI y PRD tendrán espacios prácticamente 
garantizados tanto en la siguiente Legislatura federal, como en el Senado de la República, pues fueron 
anotadas y anotados por sus partidos en los primeros lugares de las y los legisladores plurinominales. En 
la lista destacan actuales integrantes de las dirigencias estatales, ex líderes y actuales diputadas y 
diputados. La lista de aspirantes por la vía de la representación proporcional muestra al menos cuatro 
panistas con altas posibilidades de llegar: uno al Senado y tres a la Cámara de Diputadas y Diputados 
federal. 
 
https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/quienes-son-los-politicos-del-pan-pri-y-prd-que-podrian-ser-
diputados-federales-por-la-via-plurinominal-11355400.html  
 
 
 
 

https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/quienes-son-los-politicos-del-pan-pri-y-prd-que-podrian-ser-diputados-federales-por-la-via-plurinominal-11355400.html
https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/quienes-son-los-politicos-del-pan-pri-y-prd-que-podrian-ser-diputados-federales-por-la-via-plurinominal-11355400.html
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Felipe Calderón apuntó contra Marko y Alito: "Son un lastre para Xóchitl" (lapoliticaonline.com) 

 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/felipe-calderon-apunto-contra-marko-y-alito-son-un-lastre-para-xochitl/
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Merary Villegas, la eterna diputada: va por su cuarto 
periodo legislativo en el próximo proceso electoral 

 
Merary Villegas Sánchez fue una de las fundadoras del Movimiento de Regeneración Nacional en Sinaloa, 
asi fue como llegó a ser la primer diputada de Morena en el Congreso del Estado, luego de recorrer calles 
y visitar hogares presentando el proyecto de la Cuarta Transformación junto con Andrés Manuel López 
Obrador. Sin embargo, subiendo escaño por escaño, Merary ha buscando mantenerse en el Poder y 
sobre todo, en una curul junto con su mamá, María Victoria Sanchez Peña quien es también diputada 
local. 
 
https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/merary-villegas-la-eterna-diputada-va-por-su-cuarto-
periodo-legislativo-en-el-proximo-proceso-electoral-11353954.html 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/merary-villegas-la-eterna-diputada-va-por-su-cuarto-periodo-legislativo-en-el-proximo-proceso-electoral-11353954.html
https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/merary-villegas-la-eterna-diputada-va-por-su-cuarto-periodo-legislativo-en-el-proximo-proceso-electoral-11353954.html
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Comisión publicará las ponencias del curso 
sobre comunicación, desinformación y 

campañas electorales 
 

Boletín No. 5867 

La Comisión de Reforma Política-Electoral, que preside la diputada Graciela Sánchez Ortiz, acordó publicar un manual que 

contenga las ponencias del curso Comunicación, Desinformación y Campañas Electorales: Claves Prácticas para una 

Respuesta Jurídica, llevado a cabo junto con el Instituto de Derecho Parlamentario de la Universidad Complutense de 

Madrid, del 4 de octubre al 6 de noviembre de 2023. 

En reunión, se destacó la importancia de dichos temas impartidos y la participación de los ponentes, para los trabajos 

legislativos, por lo que iniciará los trámites para la impresión del documento y su puesta en línea, para consulta de las 

diputadas y los diputados, así como del público en general. 

Incluirá las exposiciones sobre “Antecedentes, historia, evolución y contexto”, en donde se aborda la tecnología y 

democracia, información y democracia, y la mentira política en la historia. 

Asimismo, “Fenómenos de la desinformación en el momento actual”, en el cual se tratan los asuntos relativos a la mentira, 

la desinformación, injerencias extranjeras y violencia política contra la mujer en los entornos digitales. 

También, las “Herramientas para detectar la desinformación”, en las que se describe el periodismo de datos, taller de 

desinformación e imagen, taller de monitorización parlamentaria y de elecciones.  

El diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC) pidió que se incorporen algunos trabajos hechos por las y los diputados 

para la acreditación de este curso. 

Asuntos generales 

La diputada Jiménez Ramírez Yolis (Morena) pidió poner sobre la mesa el tema del voto de mexicanos en el extranjero, ya 

que se han recibido diversas denuncias de que enfrentan obstáculos en su derecho en las próximas elecciones, sobre todo 

por el problema de “un registro engorroso”, inflexibilidad en el trámite de la credencial de elector, así como la falta de 

difusión de la información de los procesos. 
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Comisión se reunirá con la secretaria de Gestión 
Integral de Riesgos y Protección Civil de la 

Ciudad de México 
 

Boletín No. 5865 

La Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres, que preside la diputada Ana María Balderas Trejo (PAN), 

acordó reunirse con la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México (SGIRPC), 

Myriam Urzúa Venegas, para analizar y fortalecer la iniciativa de Ley General de Protección Civil y Gestión del Riesgo de 

Desastres, propuesta por el Ejecutivo Federal.  

En reunión ordinaria, Balderas Trejo informó que el pasado viernes la instancia recibió un documento que contiene diversas 

consideraciones respecto a esta iniciativa, misma que se hará llegar al resto de los integrantes para que hagan sus 

observaciones. 

Para ello, consideró importante citar a una reunión de trabajo a Myriam Urzúa, para que de viva voz ahonde en esta 

propuesta, en virtud de que, dijo, es una persona con mucha experiencia en el tema de Protección Civil y Prevención de 

Desastres, dada la magnitud que tiene la Ciudad de México.  

Agregó que el encuentro con la funcionaria capitalina podría darse esta misma semana, dependiendo del trabajo legislativo 

de las y los integrantes de la Comisión. 

Diputadas y diputados se pronuncian a favor de la reunión  

El diputado Jorge Ángel Sibaja Mendoza (Morena) propuso que dicha reunión se realice el 6 de febrero, para que en la 

sesión ordinaria de la Comisión se analice y discuta el predictamen a la iniciativa del Ejecutivo Federal, con la finalidad de 

no dejar tareas pendientes.  

A su vez, el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz (PVEM) afirmó que para eficientar los tiempos y traslados, la reunión 

con Urzúa Venegas podría ser de manera virtual. 

Por su parte, la diputada Maribel Martínez Ruiz (PT) destacó que la Comisión está dispuesta a escuchar a toda la ciudadanía, 

por lo que se manifestó a favor de la reunión con la titular de SGIRPC de la Ciudad de México, el 6 de febrero. 
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Aprueba Comisión de Presupuesto opiniones a 
iniciativas que expiden tres leyes 

 

Boletín No. 5875 

 

 

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado Erasmo González 

Robledo (Morena), aprobó tres opiniones a las iniciativas que expiden las leyes para la 

Emergencia, Reactivación y Recuperación Económica frente a Eventos No Esperados, Federal de 

Protección a Denunciantes y Testigos de Actos de Corrupción, y General de Enfermería, y otra 

que reforma la Ley de Coordinación Fiscal. 

  

La primera opinión, aprobada con 30 votos a favor y 13 en contra, señala que la iniciativa que 

adiciona los artículos 2-B y 4-C a la Ley de Coordinación Fiscal, para la creación de un Fondo de 

Compensación de Recursos Portuarios para la Construcción de Carreteras e Infraestructura 

Ferroviaria de los Estados y Municipios, tendría una reasignación presupuestaria aproximada de 

ocho mil millones de pesos a precios de 2024, debido a la asignación del 10 por ciento de la 

recaudación obtenida en puertos marítimos de altura para la conformación del Fondo. 

 

Al respecto, el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN) indicó que cuando las opiniones son 

remitidas con el impacto presupuestal son tomados de forma negativa, pues dan por hecho que 

eso les permite desecharlas, cuando en el caso de esta propuesta hay argumentos sólidos. 

 

La segunda opinión, avalada con 27 votos a favor, tres en contra y cero abstenciones, indica que 

de aprobarse la iniciativa que expide la Ley para la Emergencia, Reactivación y Recuperación 

Económica frente a Eventos No Esperados, tendría un impacto presupuestario estimado de 

1,031.22 miles de millones de pesos, generados por la atención de las propuestas de la iniciativa. 

 

Así como una redistribución de recursos y una pérdida recaudatoria, que no es posible 

determinar con antelación derivado de que dependen de lo establecido en la declaratoria que 

para tal efecto sea publicada en el Diario Oficial de la Federación. 
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La diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo (PAN) dijo que ésta tendría un impacto 

relativamente fuerte por la materia que aborda, pero se trata de una ley que viene de momentos 

que cambiaron el rumbo de muchas familias y momentos de emergencia, como en el caso del 

Covid-19. 

 

En tanto, el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT) señaló que el 3 por ciento del PIB serían 1.3 

billones, por lo que cuestionó los números con los que se fundamenta. “No es lo mismo el PIB 

que el Presupuesto”. 

 

El diputado Mario Miguel Carrillo Cubillas (Morena) comentó que en el caso de los habitantes de 

Acapulco, al que calificó como un tema sensible, no sólo se trató el plan de rescate de 60 mil 

millones de pesos, sino también el Fonden y coberturas contratadas por el gobierno, como lo es 

el seguro contra catástrofes. 

 

Por su parte, el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) apuntó que en la pandemia 

se garantizó la distribución de vacunas para la población, se hacía público cuando llegaban las 

vacunas. Por lo que respecta a Acapulco, manifestó que se han entregado materiales de 

construcción, enseres domésticos y apoyos a los damnificados.   

 

Una tercera opinión, aprobada por 27 votos a favor, dos en contra y cero abstenciones, es la 

relativa a la iniciativa que expide la Ley Federal de Protección a Denunciantes y Testigos de Actos 

de Corrupción, y reforma los artículos 64 y 91 de la Ley General de Responsabilidades 

Administrativas, la cual generaría un impacto presupuestario no cuantificable. 

 

Las reformas protegen a los alertadores de actos de corrupción y favorecen la cultura de la 

denuncia en las personas que con conocimiento de un acto indebido cometido por alguna 

autoridad y que teniendo la obligación o no de denunciar el acto, lo hagan, con la tranquilidad de 

que actuar conforme a su ética no le ocasionará ningún tipo de represalia. 

 

Por unanimidad, se avaló la opinión a la iniciativa que expide la Ley General de Enfermería que, 

de aprobarse, generaría un impacto presupuestario de 206 millones 856 mil 074 pesos derivado 

de modificar el salario de aquellos puestos de enfermería que reciban un salario menor a uno 

especializado 
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Esta iniciativa tiene por objeto establecer las bases para la reglamentación y autonomía del 

ejercicio profesional de la enfermería en México en los diferentes campos de su competencia, 

impulsa la calidad de los cuidados, defiende los derechos de los usuarios de los servicios de 

salud y de la población vulnerable, y fortalece la práctica de la enfermería en el sistema de salud 

mexicano. 
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Legisladores de Morena y aliados avalan a magistrados “carnales” en el Tribunal de 

Justicia Administrativa 

 

Los legisladores de Morena, PT y PVEM aprobaron, con 19 votos a favor, nueve en contra de la oposición 

y cinco abstenciones, ratificar las designaciones hechas por el Ejecutivo federal, para ocupar las vacantes 

de diversas magistraturas de salas regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). 

Diputados y senadores del PAN, PRI, MC, PRD y del Grupo Plural votaron en contra por considerar que 

los perfiles propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador no son idóneos por tener 

conflicto de interés al ser cercanos al Ejecutivo federal, y tampoco tienen experiencia para desempeñar 

el cargo. 

Refirieron que 18 de las 20 propuestas no han comprobado fehacientemente experiencia de al menos 

ocho años en cargos similares. Entre los magistrados nombrados destacan dos exmilitares: Miguel 

Carrasco Hernández, quien es miembro del Consejo de Administración del AIFA y fiscal general de Justicia 

Militar. 

Otros trabajan en la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República, son funcionarios del Gobierno 

de Tabasco e incluso, Magali Iraís Mendoza Ríos es hija de la Consejera Jurídica, María Estela Ríos, que 

fue propuesta por López Obrador para ser ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. 

Morena y sus aliados avalaron a Maricela Lecuona González, María de los Ángeles Jasso Cisneros, Miguel 

Carrasco Hernández, Octavio Augusto Ernesto Prieto Gallardo, Rosendo Gómez Silván, Aarón Marino 

Álvarez Montiel, Claudia Angélica Nogales Gaona, Diana Tecontero Juárez, Edgar Armando Aguirre 

González, Eduardo Manuel Méndez Sánchez. 

Ely Cruz Pérez, Magali Iraís Mendoza Ríos, Surit Berenice Romero Domínguez, Francisco Medina Padilla, 

Ricardo León Caraveo, Consuelo Rodríguez Aceves, Carlos Bojórquez Hernández, Pedro Rodríguez 

Chandoquí, Fátima González Tello, Luis Alfredo Mora Villagómez. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/legisladores-de-morena-y-aliados-avalan-a-magistrados-

carnales-en-el-tribunal-de-justicia-administrativa/ 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/legisladores-de-morena-y-aliados-avalan-a-magistrados-carnales-en-el-tribunal-de-justicia-administrativa/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/legisladores-de-morena-y-aliados-avalan-a-magistrados-carnales-en-el-tribunal-de-justicia-administrativa/
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Detienen a dos empleadas domésticas acusadas de robo 

por la diputada Dulce Silva 
 
Policías de San Andrés Cholula detuvieron a dos trabajadoras domésticas que fueron señaladas por la 
diputada federal Dulce Silva Hernández del robo de joyas en el interior de su domicilio ubicado en el 
fraccionamiento La Vista Country Club, acusación que pudo corroborar y solo quedaron aseguradas por 
alteración del orden público. 
El hecho ocurrió este sábado cuando la legisladora federal realizó una llamada al número de emergencias 
911 para denunciar que sus empleadas habían robado dos anillos con un valor de 300 mil pesos, cada 
uno. 
 
https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/detienen-a-empleadas-domesticas-robo-diputada-
dulce-silva/   
 
 
 
 
 

 

https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/detienen-a-empleadas-domesticas-robo-diputada-dulce-silva/
https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/detienen-a-empleadas-domesticas-robo-diputada-dulce-silva/
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Acusa Dulce María Silva a empleadas domésticas de robar 

anillos valuados en 600 mil pesos 
 

Un presunto robo de un par de anillos con diamantes con valor de 600 mil pesos, fue denunciado por la 
diputada federal morenista, Dulce María Silva, residente del fraccionamiento La Vista Country Club, que 
es uno de los más exclusivos de Puebla y se sitúa en el municipio de San Andrés Cholula. El reporte de la 
Secretaría de Seguridad Publica y Protección Civil de San Andrés Cholula, ventila datos preliminares de 
este caso ocurrido en este fin de semana, donde tres mujeres, una de ellas menor de edad, fueron 
puestas a disposición del Ministerio Público por un posible caso de abuso de confianza. 
 
https://www.elsoldepuebla.com.mx/policiaca/acusa-dulce-maria-silva-robo-de-anillos-valuados-en-
600-mil-pesos-en-puebla-11357341.html  
 
 
 
 
 
 
 

https://www.elsoldepuebla.com.mx/policiaca/acusa-dulce-maria-silva-robo-de-anillos-valuados-en-600-mil-pesos-en-puebla-11357341.html
https://www.elsoldepuebla.com.mx/policiaca/acusa-dulce-maria-silva-robo-de-anillos-valuados-en-600-mil-pesos-en-puebla-11357341.html
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Acusan a trabajadoras domésticas de robo a Dulce Silva en 

La Vista 
 

Dos trabajadoras domésticas fueron acusadas del robo de diversas joyas a la diputada federal Dulce Silva 
Hernández en su domicilio, al interior del fraccionamiento La Vista Country Club. Las mujeres sólo 
quedaron aseguradas por alteración al orden público al no poder comprobarse ni el robo de las joyas ni 
el abuso de confianza. 
Los hechos se registraron en el número 1112 de la calle Vista Clara. Hasta ahí llegaron policías 
municipales de San Andrés Cholula tras el reporte de robo de dos anillos de diamantes valuados cada 
uno en 300 mil pesos. 
 
https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-28/seguridad/acusan-trabajadoras-domesticas-de-robo-
dulce-silva-en-la-vista  
 
 
 
 
 

https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-28/seguridad/acusan-trabajadoras-domesticas-de-robo-dulce-silva-en-la-vista
https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-28/seguridad/acusan-trabajadoras-domesticas-de-robo-dulce-silva-en-la-vista


 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

30/01/2024 

 

LEGISLATIVO  

 
 

Diputada de Morena denuncia a dos de sus empleadas 
domésticas por robo en La Vista 

 
Dulce Silva Hernández, diputada federal por Morena, y César Yáñez Centeno, subsecretario de Desarrollo 
Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos del Gobierno federal, denunciaron a dos de sus 
trabajadoras domésticas por robo y abuso de confianza, aunque no pudieron comprobar el robo. 
Los servidores públicos emanados del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), quienes viven en 
el número 1112 de la calle Vista Clara, en el exclusivo fraccionamiento La Vista Country Club, en San 
Andrés Cholula, solicitaron el apoyo de la Policía, pues acusan a dos de sus trabajadoras y a un menor de 
edad, de 17 años, del robo de un par de anillos.  
 
https://retodiario.com/policia/2024/01/28/diputada-de-morena-dulce-silva-acusa-de-robo-a-dos-de-
sus-empleadas-domesticas-por-robo-en-la-vista/   
 
 
 
 
 

https://retodiario.com/policia/2024/01/28/diputada-de-morena-dulce-silva-acusa-de-robo-a-dos-de-sus-empleadas-domesticas-por-robo-en-la-vista/
https://retodiario.com/policia/2024/01/28/diputada-de-morena-dulce-silva-acusa-de-robo-a-dos-de-sus-empleadas-domesticas-por-robo-en-la-vista/
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Necesario, que la Secretaría de Salud elabore políticas para 
prevenir el suicidio en niñas, niños y adolescentes 

 
La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena) propone adicionar una fracción XXVII al artículo 
39 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, para establecer que la Secretaría de Salud 
deberá elaborar y conducir la política tendiente a garantizar el acceso a la salud mental y prevención del 
suicidio, con acciones específicas dirigidas a niñas, niños y adolescentes. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/necesario-que-la-secretaria-de-salud-elabore-politicas-para-
prevenir-el-suicidio-en-ninas-ninos-y-adolescentes/ 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.nuevomexicoplural.com/necesario-que-la-secretaria-de-salud-elabore-politicas-para-prevenir-el-suicidio-en-ninas-ninos-y-adolescentes/
https://www.nuevomexicoplural.com/necesario-que-la-secretaria-de-salud-elabore-politicas-para-prevenir-el-suicidio-en-ninas-ninos-y-adolescentes/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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Critica Gutiérrez Luna a Lorenzo Córdova por su participación en marcha por la democracia 

El diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, criticó al ex consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova 

por su participación en la Marcha por la Democracia y lo acusó de ser un lacayo del empresario Claudio 

X González. 

https://drive.google.com/file/d/1w2U08rMiKe7ipCE47bbLh4xtklNSkuZK/view?google_abuse=GOOGLE

_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D1d247eba72b1545a:TM%3D1706543391:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-

:S%3DWAp_34APqZ5bfLl73rcV5v0%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DMon,+

29-Jan-2024+18:49:51+GMT 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1w2U08rMiKe7ipCE47bbLh4xtklNSkuZK/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D1d247eba72b1545a:TM%3D1706543391:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-:S%3DWAp_34APqZ5bfLl73rcV5v0%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DMon,+29-Jan-2024+18:49:51+GMT
https://drive.google.com/file/d/1w2U08rMiKe7ipCE47bbLh4xtklNSkuZK/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D1d247eba72b1545a:TM%3D1706543391:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-:S%3DWAp_34APqZ5bfLl73rcV5v0%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DMon,+29-Jan-2024+18:49:51+GMT
https://drive.google.com/file/d/1w2U08rMiKe7ipCE47bbLh4xtklNSkuZK/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D1d247eba72b1545a:TM%3D1706543391:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-:S%3DWAp_34APqZ5bfLl73rcV5v0%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DMon,+29-Jan-2024+18:49:51+GMT
https://drive.google.com/file/d/1w2U08rMiKe7ipCE47bbLh4xtklNSkuZK/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D1d247eba72b1545a:TM%3D1706543391:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-:S%3DWAp_34APqZ5bfLl73rcV5v0%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DMon,+29-Jan-2024+18:49:51+GMT
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¿Quién es Andrea Chávez, la diputada más joven y 

candidata al Senado? 
 

La actual diputada federal y precandidata al Senado, Andrea Chávez, es señalada como la legisladora 
más joven de la Cuarta Transformación, dado que cuenta con 26 años de edad. Te decimos quién es y la 
trayectoria política que tiene hasta el momento. Chávez nació en marzo de 1997 en Chihuahua y estudio 
Derecho en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez; a su corta edad fue seleccionada por la 
organización Women2Women para participar en su Congreso Mundial en 2017; además, en 2018 se 
desempeñó como asesora parlamentaria del Senado, donde trabajó en labores de investigación sobre 
temas de violencia de género y feminicidio. 
 
https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-28/virales/quien-es-andrea-chavez-la-diputada-mas-joven-
y-candidata-al-senado  
 
 
 
 
 
 
 

https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-28/virales/quien-es-andrea-chavez-la-diputada-mas-joven-y-candidata-al-senado
https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-28/virales/quien-es-andrea-chavez-la-diputada-mas-joven-y-candidata-al-senado
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Mario Riestra da la bienvenida a Pablo Fernández del 
Campo a su proyecto 

 
Pablo Fernández del Campo, se suma al equipo de Mario Riestra, diputado federal por el Partido Acción 
Nacional (PAN), quien celebró la disposición para hacer equipo en pro de mantener el buen rumbo de la 
ciudad. En una reunión privada, Mario Riestra, señaló que es momento de sumar esfuerzos con personas 
que tengan experiencia en el servicio público y que, además, son conscientes de que el rumbo y el buen 
trabajo deben continuar. 
 
https://imagenpoblana.com/24/01/29/mario-riestra-da-la-bienvenida-a-pablo-fernandez-del-campo-a-
su-proyecto 
 
  
 
 
 
 
 
 

https://imagenpoblana.com/24/01/29/mario-riestra-da-la-bienvenida-a-pablo-fernandez-del-campo-a-su-proyecto
https://imagenpoblana.com/24/01/29/mario-riestra-da-la-bienvenida-a-pablo-fernandez-del-campo-a-su-proyecto
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Mario Riestra da la bienvenida a Pablo Fernández del 

Campo a su proyecto 
 

Pablo Fernández del Campo, se suma al equipo de Mario Riestra, diputado federal por el Partido Acción 
Nacional (PAN), quien celebró la disposición para hacer equipo en pro de mantener el buen rumbo de la 
ciudad. En una reunión privada, Mario Riestra, señaló que es momento de sumar esfuerzos con personas 
que tengan experiencia en el servicio público y que, además, son conscientes de que el rumbo y el buen 
trabajo deben continuar. 
 
https://retodiario.com/politica/2024/01/28/mario-riestra-da-la-bienvenida-a-pablo-fernandez-del-
campo-a-su-proyecto/   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://retodiario.com/politica/2024/01/28/mario-riestra-da-la-bienvenida-a-pablo-fernandez-del-campo-a-su-proyecto/
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Gabriel Quadri celebra regreso de las corridas de toros a la Plaza México con “arte” y 

“tradición” 

 

 

 

 

 

 

 

Gabriel Quadri, diputado de Acción Nacional, celebró el regreso de las corridas de toros a la Plaza México 

de la capital del país, donde en medio de protestas de antitaurinos, compartió imágenes de lo que llamó 

“tradición” y “arte”. 

A través de sus redes sociales, el excandidato presidencial destacó que en la Plaza México hubo este 

domingo un “llenó total” con 45 mil taurinos. 

“Fiesta Brava en la Plaza México. Majestuosos animales, libertad, tradición, arte, entrega, pasión. Lleno 

total, 45 mil taurinos…”, celebró Quadri. 

Entre sus imágenes compartidas, se observa a toreros entre las palabras “libertad” y “cultura”. 

Poco más de 200 personas llegaron a las inmediaciones de la Plaza México para protestar por la 

reapertura de ese lugar por la continuación de las corridas de toros, luego que desde el 2022 fueran 

suspendidas por las autoridades locales. 

“El matar toros no es ni cultura ni tradición”, se leía en una de las mantas que encabezaban la protesta. 

Los inconformes se reunieron en las inmediaciones del Ángel de la Independencia y de ahí caminaron al 

lugar “de la muerte”, como llamaron al recinto. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fotos-gabriel-quadri-celebra-regreso-de-las-corridas-de-

toros-a-la-plaza-mexico-con-arte-y-tradicion/ 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fotos-gabriel-quadri-celebra-regreso-de-las-corridas-de-toros-a-la-plaza-mexico-con-arte-y-tradicion/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fotos-gabriel-quadri-celebra-regreso-de-las-corridas-de-toros-a-la-plaza-mexico-con-arte-y-tradicion/
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Critican a Quadri por asistir a corrida 

 

 

 

 

 

 

 

 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Uno de los personajes que más críticas tuvo ayer por asistir 

a la corrida en la Plaza de Toros México fue Gabriel Quadri, ex candidato presidencial, legislador, quien 

difundió fotografías celebrando en la fiesta brava con el siguiente mensaje. “Majestuosos animales, 

libertad, tradición, arte, entrega, pasión. Lleno total, 45 mil taurinos…”. Fue muy criticado, entre otros. 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2191?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2191&authkey=!AAgo69MMgfJTJmM&ithint=video&e=4Z1AdE 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2191?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2191&authkey=!AAgo69MMgfJTJmM&ithint=video&e=4Z1AdE
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2191?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2191&authkey=!AAgo69MMgfJTJmM&ithint=video&e=4Z1AdE
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Entrevista con Óscar Mario Beteta /Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI) 

“En el caso de las elecciones, lo he dicho muchas veces, las encuestas son momentos, son elementos 

que te sirven para afinar una estrategia y tomar decisiones, lo he señalado, las encuestas han sido un 

factor que ha querido usar Morena para pretender ganar la elección antes de las elecciones, decir que 

la elección ya está ganada, lo utilizan como un mecanismo de propaganda y todas las encuestas son 

respetables, se analizan, se valoran, nosotros tenemos nuestras encuestas, nuestros números, Xóchitl 

Gálvez va muy, muy bien, vamos avanzando”. 

https://drive.google.com/file/d/15CqH1exLWp74FPKXFO4xkaT-V1BRRBBR/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/15CqH1exLWp74FPKXFO4xkaT-V1BRRBBR/view
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Comentario / Ana Lilia Pérez Mendoza (Periodista), Fabrizio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer 

(Historiador) 

En la mesa de análisis dieron sus puntos de vista sobre la lista de los candidatos plurinominales al 

Congreso de la Unión: 

Fabrizio Mejía señaló “sale Beltrones, los líderes de los partidos se ponen en primer lugar ellos mismos, 

Alejandro Moreno Cárdenas, ‘Alito’ del PRI, Marko Cortés del PAN, Zambrano del PRD y quienes después 

de haber dicho el PAN era inútil para la sociedad, regresa al PAN una persona como Germán Martínez 

Cázares y tienes a Ricardo Anaya, que no sé si cumple con los requerimientos de estancia en el país. 

“Ahora sí que los dinosaurios primero, asegurándose su lugar en el Senado y en la Cámara de Diputados, 

como plurinominales que no necesitan ni hacer campaña”. 

Por su parte, Ana Lilia Pérez comenta que “está lista, que ya hemos conocido, pero las que vienen de las 

otras propuestas, en su conjunto no son más que un reflejo del sistema de partidos en nuestro país, 

cómo está tan deteriorado, tan desacreditado, cómo se reparten los cargos, los puestos, entendemos 

por qué no va a prosperar en nuestro país una propuesta como las que hemos planteado de revisar las 

concesiones”. 

Finalmente Lorenzo Meyer afirma que: “Bátiz dice tiene que haber diputados de las minorías, porque no 

van a desaparecer y deben tener voz en las cámaras, pero entonces él propone recurrir a la idea original 

a que los diputados plurinominales no sean gente como ‘Beltrones’, Cabeza de Vaca o ‘Alito’, esa cosa 

horrenda que nos van a presentar en las elecciones que vienen sino que sean aquellos de la minoría que 

no se quedaron sentados en sus escritorios sino que hicieron campaña, perdieron, pero unos perdieron 

con más votos que otros, entonces seleccionar de la oposición a los que tuvieron mayor votación, a esos 

es a los que se les debe considerar para esta posición plurinominal”. 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2176?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2176&authkey=!AFMC5LtBDXLBULk&ithint=video&e=VPqeRN 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2176?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2176&authkey=!AFMC5LtBDXLBULk&ithint=video&e=VPqeRN
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2176?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2176&authkey=!AFMC5LtBDXLBULk&ithint=video&e=VPqeRN
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Unidos y comprometidos enfrenta el priismo mexiquense 

el proceso electoral 
 

El priismo mexiquense se mantiene unido y trabaja todos los días en la construcción de una alianza 
poderosa y competitiva para ganar las elecciones del próximo 2 de junio, afirmó la Presidenta del Comité 
Directivo Estatal (CDE), Ana Lilia Herrera Anzaldo, al convocar a la militancia a cimentar el futuro del país. 
En el Estado de México estamos convencidos de acatar el mandato ciudadano de ir unidos y de poner lo 
bueno para todos por encima de los intereses de partido o de grupo, “sabemos que el reto es grande, 
pero ante los grandes desafíos los priistas nos crecemos y damos todo por las buenas causas”, 
puntualizó. 
 
https://centralmunicipal.mx/politica/2024/01/28/unidos-y-comprometidos-enfrenta-el-priismo-
mexiquense-el-proceso-electoral/  
 
 
 
 
 
 

https://centralmunicipal.mx/politica/2024/01/28/unidos-y-comprometidos-enfrenta-el-priismo-mexiquense-el-proceso-electoral/
https://centralmunicipal.mx/politica/2024/01/28/unidos-y-comprometidos-enfrenta-el-priismo-mexiquense-el-proceso-electoral/
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No es facultad de la candidata hacer las listas.-Xóchitl 

 

La candidata del PRI, PAN y PRD a la presidencia, Xóchitl Gálvez, argumentó que si ella hubiera elaborado 

las listas de candidatos al Congreso sería distinta, pero, consideró, sí hay pocos ciudadanos. 

"No es facultad de la candidata hacer las listas, si me las dan yo hago otras listas, pero esta decisión la 

toman los consejeros, los militantes de los partidos y es su derecho, yo la respeto", respondió sobre su 

opinión de que los primeros lugares sean para líderes de los partidos, como el panista Marko Cortés y el 

priista Alejandro Moreno. 

"Sí están considerandos varios espacios para ciudadanos". 

Sin embargo, entre sus ejemplos están Margarita Zavala y Germán Martínez, quienes aunque no tengan 

partido, son ex panistas. Así como la activista Alessandra Rojo. 

Aseguró que le dio gusto ver otros perfiles como el de Manlio Fabio Beltrones, pues son políticos con 

experiencia frente a las "ocurrencias" que se aparecieron en la actual Legislatura. 

Aseguró que ella es ejemplo de que si los ciudadanos insisten, los partidos sí dan espacio. 

Gálvez añadió que para ella los ciudadanos son "una pata" de los gobiernos de coalición, por lo que en 

su gobierno habrá muchos ciudadanos. Sin embargo, dijo, ella ha invitado a este sector y tienen "miedo" 

de meterse al Gobierno. 

Gálvez realizó su primera conferencia de prensa denominada "De la verdad", pues, afirmó, será para 

replicar "las mentiras" que se dicen en la mañanera del Presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Aseguró que las realizará tres veces por semana durante la intercampaña. 

Afirmó que durante toda su gestión, el tabasqueño ha dicho 130 mil mentiras, unas 103 diarias. 

Sin embargo, aseguró, en dichas mañaneras lo único que ha demostrado el Presidente es que no tiene 

corazón, pues es indolente a los verdaderos problemas del País. 

https://www.reforma.com/no-es-facultad-de-la-candidata-hacer-las-listas-xochitl/ar2748360?v=2 

 

https://www.reforma.com/no-es-facultad-de-la-candidata-hacer-las-listas-xochitl/ar2748360?v=2
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‘Son lastre para Xóchitl’: Calderón critica la ‘vulgar ambición’ de Marko, Alito y 

Zambrano 

 

 

 

 

 

 

El expresidente Felipe Calderón calificó de “una vulgar ambición” que los líderes nacionales del PAN, PRI 

y PRD busquen un escaño en el Senado por la vía plurinominal en las elecciones 2024. 

De acuerdo con el diario El País, el priísta Alejandro ‘Alito’ Moreno, el perredista Jesús Zambrano y el 

panista Marko Cortés ocupan los primeros lugares en la lista de candidatos plurinominales para la 

Cámara Alta y además implementaron una estrategia: se apropiaron de la repartición de estas 

candidaturas. 

Por lo anterior, el expresidente de México se lanzó en contra de los dirigentes nacionales de los partidos 

de oposición y sólo obstaculizan a la candidata presidencial Xóchitl Gálvez, de la coalición Fuerza y 

Corazón por México. 

“La vulgar ambición de Marco Cortés y aliados es un lastre para Xóchitl Gálvez. Sólo les importan sus 

puestos y los de sus amigos, no el país. Pierden elecciones, han dejado a los ciudadanos a un lado”, 

escribió Calderón en su cuenta de “X”. 

Entre los primeros lugares de la lista de candidatos al Senado por representación proporcional, el líder 

nacional del PRI colocó a personas veteranas y de confianza, entre ellas Manlio Fabio Beltrones y Carolina 

Viggiano, secretaria general del tricolor. 

Mientras tanto, Marko Cortés se priorizó en la lista para intentar regresar a la Cámara Alta junto con 

Ricardo Anaya y Francisco García Cabeza de Vaca, en medio del escándalo que se desató cuando dio a 

conocer el acuerdo entre el PAN y PRI para la repartición de candidaturas para las elecciones de 2023 y 

2024. 
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Jesús Zambrano también encabeza dicha lista, pese a que hace unos días el exgobernador de Michoacán, 

Silvano Aureoles, solicitó su renuncia, tras sostener ‘pleito’ por el reparto de candidaturas. “A quien hace 

acuerdos por debajo de la mesa para obtener un beneficio personal, se le llama traidorzuelo”, dijo 

Aureoles, sin embargo, Zambrano acusó que el enojo del exgobernador se debe a que su perfil no se 

consideró para ocupar uno de los cargos en disputa en Michoacán. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/1/29/son-lastre-para-xochitl-calderon-critica-la-

vulgar-ambicion-de-marko-alito-zambrano-799727.html 

 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/1/29/son-lastre-para-xochitl-calderon-critica-la-vulgar-ambicion-de-marko-alito-zambrano-799727.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/1/29/son-lastre-para-xochitl-calderon-critica-la-vulgar-ambicion-de-marko-alito-zambrano-799727.html




} 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 30/01/2024 LEGISLATIVO 

Comisión avala opinión a iniciativa en materia 
de vivienda adecuada 

 

Boletín No. 5870 

La Comisión de Vivienda, presidida por la diputada Lilia Aguilar Gil (PT), aprobó por 18 votos a favor la opinión sobre la 

iniciativa que reforma el artículo 83 de la Ley General de Población, en materia de vivienda adecuada. 

El documento señala que el objetivo principal de la iniciativa es plasmar en la Ley General de Población el concepto de 

vivienda adecuada, en congruencia con la propuesta de modificación constitucional en el mismo sentido, ya aprobada por 

el Pleno de la Cámara de Diputados el 29 de septiembre de 2022. 

Indica que es importante la inserción del concepto vivienda adecuada en los criterios que se deben aplicar para la planeación, 

regulación y gestión de asentamientos humanos, expedición de lineamientos sobre equipamiento, infraestructura, medio 

ambiente y vinculación con el entorno, aprovechamiento de suelo, en los planes municipales de desarrollo urbano, como 

premisa indiscutible para un ordenamiento territorial que posibilite un desarrollo sostenible para México.  

Expone que reconocer la “vivienda adecuada” representa el derecho de toda persona a contar con un lugar para habitar en 

condiciones óptimas de desarrollo humano para sí y para la comunidad en la que vive.  

A su vez, la diputada Aguilar Gil comentó que la iniciativa propone incluir el término de vivienda adecuada, con el propósito 

de armonizar la legislación con la reforma constitucional que ya fue aprobada por la Cámara de Diputados, y para garantizar 

que el derecho humano a la vivienda cumpla con todos los elementos que la integran y puedan ser clasificados y 

cuantificados de manera objetiva 

“Esta iniciativa, además pretende reformar la Ley General de Población y la opinión que ha emitido la Comisión, aunque 

no haya una modificación constitucional publicada, es en sentido positivo dado que cambia una ley que no ha sido tocada”, 

agregó.   

En otro asunto, durante la reunión, se avaló por unanimidad retirar el proyecto de dictamen de opinión a la iniciativa que 

reforma el artículo 4o. de la Constitución Política, a fin de estudiarla y revisarla más a fondo, dado que existen opiniones a 

favor y en contra. 
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Urgen diputados del Verde a la Comisión Bancaria a reforzar seguridad del sistema financiero 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Grupo Parlamentario del Partido Verde en la Cámara de Diputados, urgió a la Comisión Nacional 

Bancaria y de Valores a dictar las medidas necesarias para que las entidades del sistema financiero 

refuercen la seguridad de sus plataformas electrónicas, a fin de erradicar los delitos de fraude, robo de 

identidad o extorsión contra usuarios. El diputado Luis Edgardo Palacios, advirtió que las transgresiones 

económicas y financieras alcanzaron una tasa de incidencia preocupante en nuestro país, debido a que 

no hay garantía para salvaguardar la privacidad de los datos personales de los usuarios. 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2172?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2172&authkey=!ANd_QumnKTmLPds&ithint=video&e=hYRell 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2172?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2172&authkey=!ANd_QumnKTmLPds&ithint=video&e=hYRell
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2172?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2172&authkey=!ANd_QumnKTmLPds&ithint=video&e=hYRell
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